

# *Le Venezuela dénonce à l'ONU les tergiversations de la situation dans ce pays*

---



Nations Unies, 16 mai (RHC)- L'ambassadeur du Venezuela aux Nations Unies, Rafael Ramírez, a signalé que son pays ne va pas tolérer la tergiversation de la situation comme prétexte à l'intervention d'organismes internationaux.

Ce diplomate a dénoncé le fait que les actions promues par l'opposition au Venezuela, par les médias internationaux et par des institutions et des personnalités de la droite font partie d'une campagne médiatique ayant pour but de faire croire, à l'étranger, à un présumé état d'ingouvernabilité au Venezuela.

Rafael Ramírez a souligné que les actes de violence survenus le mois dernier ont pour but de provoquer une intervention étrangère.



**Radio Habana Cuba**